

## Sortie au jardin de Cécile

Nous avons fait 11km aller et 11km retour en vélo pour visiter le jardin de Cécile. En arrivant ils nous ont fait goûter une brioche et un jus à la pastèque, du gingembre et du chou kale . Ensuite nous avons fait 3 activités par petit groupe ( un exposé sur les abeilles, une recherche sur les graines et de l'observation sur les arbres et nous avons dû dessiner notre préféré). Puis nous sommes allés manger notre pique nique éco responsable au bord de l'Ariège. Ensuite nous sommes allés visiter le jardin . Nous avons fait une activité pour se questionner sur la biodiversité et notre rôle d'éco délégué . Peu après, nous avons visité une maison construite en paille et en terre. Enfin à 15h30 nous sommes reparti pour 11km. Tout au long de la journée nous avons goûté des fraises, une pastèque et des haricots crus, quelle régal !!!!!!!!!

Choron Chloé 6°E

Paringaux Lussie 4°E

